



Comité de Ética analizará caso de la diputada trans María Clemente García

El presidente del Comité de Ética de la Cámara de Diputados, Jaime Humberto Pérez Bernabé, anunció que la próxima semana los integrantes de este grupo legislativo analizarán el caso de la legisladora María Clemente García Moreno, quien es señalada de observar una conducta inapropiada y que podría haber violado el código de ética del Congreso.

Y es que la diputada trans del partido Morena publicó un video en redes sociales en el que realiza actividades pornográficas, además de manifestar una actitud agresiva e intolerante.

El también morenista dijo que ya notificó de la reunión a los integrantes del Comité, admitió que será un asunto difícil de desahogar pues se trata de no violentar los derechos de María Clemente García, pero también recomendarle asumir una actitud más adecuada en su carácter de legisladora.

"Ese va a ser el gran debate la próxima semana, estoy seguro, ya estamos haciendo notificaciones a los diputados y diputadas, es un tema interesante. Va a ser un proceso de análisis el tema de la compañera María Clemente sin violentar ningún derecho de nadie, pero también que ese derecho no violenta otras cosas".

Jaime Humberto Pérez insistió que se trata de uno de los temas más delicados de las 12 quejas que tiene en sus manos el comité, y que tendrá que desahogar próximamente.

"Es uno de los temas más delicados que tendrá el pleno, lo vamos a dialogar, a debatir, analizar y bueno lo que el comité determine es lo que se hará saber a la Mesa Directiva concluya de acuerdo con el dictamen del Comité de Ética".

El también presidente de la Sección Instructora en el recinto parlamentario de San Lázaro dijo que sigue su curso la petición de desafuero del diputado y líder nacional del PRI, Alejandro Moreno acusado por la Fiscalía de Campeche de enriquecimiento ilícito y que pronto habrá noticias al respecto.

https://wradio.com.mx/radio/2022/10/21/nacional/1666379784_760785.html